



Desde el periódico os deseamos:

**¡ FELIZ
AÑO
2001!**

Como cada en ser humano, al comienzo del año siempre está la madre. En ella se gesta, toma forma y ve la luz la vida nueva. Este primero de enero es un "parto múltiple": nace un año, un siglo, un milenio...

Como en cada ser humano, al año recién nacido le espera una historia, unos avatares, un crecer, un construirse...

Como en cada ser humano, ante el año nuevo se sueña, se pone esperanza, ilusión, se proyectan muchas alegrías...

2001 es comienzo, sí, pero también es recogida. Hay un lastre heredado de dos milenios ya vividos que no es muy positivo. Y, al comienzo del nuevo milenio, debemos empezar la tarea de ir quitando ese lastre de la historia de los hombres...

2001 es proyecto, sí, pero es también poso. Hay en la vida humana semillas y gérmenes de positividad que debemos alimentar y aumentar...

2001 es AÑO NUEVO, sí, pero es también AÑO DE FUTURO. El hombre no es sólo lo que es sino lo que debe ser. Y este deber ser es el camino que se nos pide recorrer...

2001 es un año del Señor. Para vivirlo desde el Señor, en cristiano. Porque le da a luz la Madre de todos los vivientes, la Madre de Dios...

Os deseamos un feliz año 2001, un feliz siglo XXI, un feliz III milenio.

**P A Z
PROSPERIDAD
ALEGRÍA...**